

Zur Vorlage an die 18. ordentliche
Hauptversammlung der HTI High Tech
Industries AG am 8. November 2016

For submission to the 18th annual gen-
eral meeting of HTI High Tech Industries
AG on 8 November 2016

Erklärung
gemäß § 87 Abs 2 AktG

Declaration
pursuant to Sec. 87 para 2 AktG

Gemäß § 87 Abs 2 Aktiengesetz hat jede für die Wahl in den Aufsichtsrat vorgeschlagene Person der Hauptversammlung ihre fachliche Qualifikation, ihre beruflichen oder vergleichbare Funktionen sowie alle Umstände darzulegen, die die Besorgnis einer Befangenheit begründen könnten.

Pursuant to Sec. 87 para. 2 of the Austrian Stock Corporation Act (*Aktiengesetz*) every person nominated for the election to the supervisory board has to state his/her professional qualifications, his/her professional or comparable functions, and all circumstances which may create the appearance of any bias.

Zum Nachweis meiner fachlichen Qualifikation und Darlegung meiner beruflichen Funktionen zum Zeitpunkt der Wahl verweise ich auf den als Anlage .1 beigeschlossenen Lebenslauf.

By way of proof of my competence and demonstration of my professional functions at the election, I refer to the attached curriculum vitae in Appendix .1.

Ich erkläre, dass mir keine Umstände bekannt sind, die die Besorgnis einer Befangenheit als Mitglied des Aufsichtsrates begründen können. Ich stehe in keiner persönlichen oder geschäftlichen Beziehung zur HTI High Tech Industries AG oder deren Vorstand, die einen materiellen Interessenskonflikt begründet und geeignet ist, mein Verhalten als Mitglied des Aufsichtsrats zu beeinflussen.

I declare that I am not aware of any circumstances which could give reason to concerns about bias as a member of the supervisory board. I have no personal or business relationship with HTI High Tech Industries AG or its management board which could cause a material conflict of interest and might influence my conduct as a supervisory board member.

Berlin, 10. Oktober 2016
Ort/Place, Datum/Date



Andreas Ziegenhagen

1 Anlage/Appendix